

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui kontribusi prestasi siswa pada mata pelajaran produktif dan minat siswa untuk melakukan praktek kerja industri terhadap keberhasilan praktek kerja industri. Berdasarkan hasil penelitian maka ditarik kesimpulan-kesimpulan sebagai berikut:

1. Hasil analisis data prestasi siswa pada mata pelajaran produktif diperoleh bahwa nilai rata-rata siswa termasuk kedalam kategori baik. Dengan demikian maka prestasi siswa pada mata pelajaran produktif dapat dikatakan baik.
2. Hasil analisis instrumen angket penelitian menunjukkan bahwa rata-rata minat siswa untuk melakukan praktek kerja industri termasuk kedalam kategori sedang. Dengan demikian berarti bahwa tingkat kecenderungan minat siswa untuk melakukan praktek kerja industri berada pada kategori sedang.
3. Hasil analisis data keberhasilan praktek kerja industri diperoleh bahwa nilai rata-rata yang diperoleh siswa termasuk kedalam kategori baik. Artinya tingkat keberhasilan siswa dalam melakukan praktek kerja industri dapat dikatakan baik.
4. Hasil analisis korelasi ganda diperoleh besarnya koefisien korelasi multipel termasuk dalam kategori kuat. Hal ini menunjukkan bahwa hubungan antara variabel dalam kategori kuat. Sementara itu hasil analisis regresi ganda

menunjukkan bahwa persamaan regresi signifikan dan bersifat linear. Hal ini berarti bahwa kenaikan variabel bebas akan diikuti oleh kenaikan variabel terikat begitu juga sebaliknya. Berdasarkan hasil uji hipotesis dengan uji F diperoleh bahwa $F_{hitung} > F_{tabel}$. Dengan demikian maka dinyatakan bahwa terdapat kontribusi variabel bebas terhadap variabel terikat.

5. Hasil perhitungan sumbangan efektif secara parsial diketahui bahwa sumbangan yang diberikan oleh prestasi siswa pada mata pelajaran produktif lebih kecil bila dibandingkan dengan sumbangan efektif yang diberikan oleh minat siswa untuk melakukan praktek kerja industri. Sementara itu koefisien determinasi secara simultan dari variabel bebas menunjukkan bahwa kedua variabel bebas memiliki kontribusi yang kuat terhadap keberhasilan praktek kerja industri.

B. Saran

Setiap proses penelitian pendidikan diharapkan menghasilkan fakta-fakta dan kontribusi yang dapat dijadikan bahan dalam mengembangkan proses pendidikan. Berdasarkan hasil penelitian dan kesimpulan-kesimpulan yang telah diutarakan di atas maka terdapat beberapa saran yang perlu dipertimbangkan antara lain:

1. Guru mata pelajaran produktif bersama-sama siswa harus meningkatkan prestasi mata pelajaran produktif. Hal ini dikarenakan meskipun nilai rata-rata siswa berada pada kategori baik, namun nilai rata-rata tersebut hanya sedikit berada di atas kategori nilai cukup. Oleh karena itu nilai rata-rata tersebut harus

ditingkatkan sehingga bukan tidak mungkin rata-rata prestasi siswa pada mata pelajaran produktif bisa mencapai kategori sangat baik

2. Perlu diberikannya motivasi dan pengarahan dalam upaya meningkatkan minat siswa untuk melakukan praktek kerja industri. Hal ini dikarenakan rata-rata minat siswa secara keseluruhan masih berada dalam kategori sedang, selain itu beberapa siswa memiliki minat yang termasuk dalam kategori rendah. Pengarahan-pengarahan ini dapat dilakukan dengan memberikan informasi tentang manfaat dan kegunaan dari praktek kerja industri itu sendiri.
3. Keberhasilan praktek kerja industri yang dicapai siswa harus lebih ditingkatkan. Hal ini karena berdasarkan hasil yang diperoleh siswa diketahui bahwa hanya satu orang siswa yang memperoleh nilai kategori sangat baik. Selain itu hasil rata-rata yang diperoleh siswa hanya sedikit diatas kategori cukup.
4. Perlu diadakannya pengontrolan yang kontinyu dan teratur oleh pihak sekolah terhadap siswa yang melaksanakan praktek kerja industri. Hal ini bertujuan untuk mengetahui apakah siswa melakukan pekerjaan yang sesuai dengan kompetensi keahlian mereka. Selain itu pihak sekolah juga harus melakukan pengevaluasian terhadap penilaian yang diberikan oleh pihak industri agar kontribusi penguasaan mata pelajaran produktif dan minat siswa lebih terlihat jelas.
5. Perlu diadakannya penelitian lebih lanjut mengenai faktor-faktor lain yang mempengaruhi keberhasilan praktek kerja industri siswa. Hal ini dikarenakan berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa terdapat faktor lain yang memberikan kontribusi terhadap keberhasilan praktek kerja industri.